



# Wir danken allen

für die herzliche Anteilnahme, die tröstenden  
Worte, die wir beim Abschied von

## Peter Ulrich-Hauser

erfahren durften.

### Danke

- allen Freunden, Verwandten und Bekannten,  
die mit Peter schöne freundschaftliche  
Stunden verbrachten
- für jede Umarmung, jeden Händedruck,  
wenn Worte fehlten
- an Pfarrer Hannes Brüggemann für die  
tröstenden Worte beim Abschiedsgottesdienst
- den Jagdhornbläsern vom Rhy und für die  
musikalische Umrahmung mit der Orgelmusik
- für die Wertschätzungen, die in den Beileids-  
karten zum Ausdruck gebracht wurden sowie  
für die vielen Spenden an die gemeinnützigen  
Organisationen.

Die Trauerfamilien